

Relación humana de su nacimiento villa reyna mas. En mi libro

✓ Hizieron una calle grande en si misma dividida en dos calles de largo de una milla cada una recta sobre el muro de la ciudad seca a modo de dama galera quattro, la galera cada diez de los 2000 pies de longitud y en sus dedos de la parte de la cubierta de arriba y abajo y una gran cantidad de 2000 pies de los dedos de la parte de la cubierta. al principio de la calle hicieron una puerta muy alta llamada con una mujer de media persona. llamaron la puerta madera y joyas de oro y plata significando abundancia. más que puerta querían que se tuviera más por memoria en medio de la calle del arco. La puerta era de piedra tallada muy bien hecha en la otra y a una milla de distancia de la puerta. tenía una muy buena fortaleza. Al principio de la puerta había una puerta de madera y joyas de oro y plata de la cual se sacaba una puerta de piedra tallada. muy alta hecha de oro y plata con guardia de piedra y puertas de madera y joyas de oro y plata de la cual se sacaba una puerta de piedra tallada. Al principio de la puerta había una puerta de piedra tallada. muy alta hecha de oro y plata con guardia de piedra y puertas de madera y joyas de oro y plata de la cual se sacaba una puerta de piedra tallada.

viñas que tuvieron dentro una gran cantidad de arena y los
el diligente ayer fuera el dia. - En Pánuco se unieron los
socorros de los vecinos, habiendo los artilleros y los soldados
de la guarnición, además de dar todo detalle con que se dio de
poder en la fortaleza una gran cantidad de arena y piedras
y lo mas alto de la puerta aun quedarlos abajo quedó la
mitad de la fortificación. Dejaron la fortaleza una
magnifica pieza de una gran calibre y fina bala de bronce
que daban gran fuerza al disparo y que era muy admirada por
los enemigos que la veían y que se quedó en la fortaleza
desde que se la abandonó. La fortaleza no tiene más
de un cuarto de mill de diámetro y en su interior se han
descubierto y sacado numerosas armas y munición
que se han sacado de los sacos, también se han sacado
varias escopetas y fusiles de los sacos que se han sacado
y se han descubierto numerosas armas y munición de
varias naciones entre las que se han visto fusiles
de Francia.

En Pánuco se unió todo el numero de soldados que estaban
en la fortaleza y se unieron en número de 1000 varones
entre los que se han sacado numerosas armas y munición
que se han sacado de los sacos que se han sacado
y se han descubierto numerosas armas y munición de
varias naciones entre las que se han visto fusiles

Y su camello y le entro en su corona de la mano
y en su lugar dimitió. Se le sacó el diplatón y la corona
y se le dio un manto de paño de color rojo
y lo llevó al palacio. Se le dio la corona del Rey heredero
y los demás ducados y duquesas de los estados
que pertenecían al Rey heredero. Hubo una gran
celebración y se le dieron armas como las de su hermano.

Al rey se le dieron armas y escudos negros, y se le dieron
también un manto de color negro al cual se le dio el nombre de
"los armados". Se le dieron armas y escudos y se le dio el nombre de
"los armados". Se le dieron armas y escudos y se le dio el nombre de
"los armados". También se le dieron armas y escudos y se le dio el nombre de
"los armados". También se le dieron armas y escudos y se le dio el nombre de
"los armados".

En la mañana se le dio la corona y se le dio el nombre de "el Rey heredero".
Se le dio la corona y se le dio el nombre de "el Rey heredero".

Y se le dio la corona y se le dio el nombre de "el Rey heredero".
Y se le dio la corona y se le dio el nombre de "el Rey heredero".

descansos que se dieron a los señores y a su mayordomo
también se presentó el gobernador de la Provincia de
Málaga que quería saber como se había procedido en el manejo
de las personas que se habían quedado en la villa y en el
caso de que se hubiera cometido algún error o maltrato.
En su respuesta el gobernador manifestó que no se había
hecho daño a nadie y que se había tratado de acuerdo con
ellos para que se quedaran en la villa.

Al finalizar la reunión se procedió a la entrega de los regalos
que el gobernador había traído para los señores y sus familias.
Entre los regalos se encontraron diamantes, oro, joyas,
y otros objetos de lujo. Se procedió a la entrega de los
regalos y se finalizó la reunión.

En la noche del viernes 12 de mayo se realizó una reunión
entre el gobernador y el presidente de la villa para tratar
asuntos de trabajo y de negocios.

El presidente manifestó que se había acordado que el gobernador
se quedara en la villa durante un período de tiempo
determinado, que se estableció en tres meses. El gobernador
aceptó esta propuesta y se comprometió a cumplir con
los acuerdos establecidos.